



Vollen Einsatz beim Silberpolieren zeigten das Strümpfer Königspaar Norbert und Claudia Birgels und das Schülerprinzenpaar Tim Spennes und Emelie Vogt. Im Hintergrund: Emelie Wirtz (Hofdame) und Stefan Deussen (Präsident).

Foto: HSV Strümp

Silberputzen in Strümp

Strümp. Vergangenen Sonntag lud König Norbert I. zum traditionellen Silberputzen - und auch viele ehemalige Schützenkönige folgten dem Ruf. Fleißig hat das Strümpfer Königshaus vom Buschend das Königssilber poliert. Mundschenk Michael Grimm hatte seit dem letzten Einsatz des Königssilbers gut auf den Vereinsschatz aufgepasst und

sichergestellt, dass dieser unverseht zur Verfügung steht.

Die Vorfreude auf das Schützenfest vom 13. bis 18. September ist bereits zu spüren. In diesem Jahr wird Strümp den neuen Zwei-Jahres-Rhythmus einführen, dies bringt einige Neuerungen im Ablauf mit sich. Die Besucher dürfen sich auf ein paar Überraschungen freuen.